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Begrüßung 

Belehrung 

1. Thema: Getränkeautomat 

- Nach Absprache mit Herrn Gerrits 

=> Demnächst sollen neue Getränkeautomaten aufgestellt werden 

- Vorschlag von Lorenz Leon : Wasserspender an der Schule 

Rückmeldung: Teils Teils  

- Nachteile: Wasserschlachten, Es gibt im Schulgebäude Waschbecken 

- Vorteile : Wasserspender immer zugänglich, Hygienisch 

Abstimmung: 6 Enthaltungen 6 Dagegen Mehrheit Dafür 

Cooperationsfirma wäre Klix-Die Pausenoase 

2. Thema Lernen-Lernen: 

- Aussage Lernen Lernen geht unter es wird meist Unterricht gemacht 

- Aussage FR Kistner : Es gibt Ordner für diese Art “Unterricht“ 

Meinung der 5/6 

 - Es wird nicht nur Lernen Lernen gemacht sondern auch viel Unterricht 

- FR Clement macht Unterricht 

- Lernen-Lernen/ Klassenleiter ist wichtig 

- Die Stunde ist mehr für alles andere genutzt als für LL/KL 

- Herr Klein praktiziert wie gedacht 

Diskussion durch Mehrheitsbeschluss Geschlossen 

 

 

 



3. Thema SamS: 

- Vorstellung des  Projektes 

- Vorstellung es fehlt an Autorität/Professionalität 

- Schüler verstehen alter Schüler besser 

- Gute Idee da es nicht immer so klappt wie es wünscht 

 Ausbildung in der Projektwoche nicht als AG 

4. Thema Flüchtlings AG: 

-Leute Werben für die AG (Bsp. Pizza machen, Spiele Nachmittag) 

- höher Klassen nicht so aktiv  

- Hoffnung liegt auf den jüngeren 

5. Themen Cover des Hausaufgabenheftes! 

Vorschau von den 3 Möglichkeiten 

Bild 1(Otto-Hahn):42 

Bild 2(Logo):0 

Bild 3(Hand): 2 

6. Thema Neue Vertrauenslehrer 

Vorschläge: Herr Gerrits :30 

Frau Kistner :17 

Frau Reis: 9 

Herr Allmendinger : 4 

Herr Burqouin : 6 

Herr Uthardt : 2 

Frau Wiedemann : 8 

Frau Förster (blond): 0 

Frau Lau :1 

Frau Nedwahl: 2 

Frau Kussmaul :0 

Frau Lehmann :3 

Enthaltungen bei Frauen :3 

Enthaltungen bei Männern :2 



 

 

 

7. Thema OHG-Lauf spenden 

-5000 Euro ans K-Team 

-Ein Lokales 1/3 und ein Weltweites zu 2/3b (Abstimmung durch Mehrheit angenommen) 

Lokal: 

-Silberstreif (für Rentner die wenig Rente bekommen):  26 

- Die Landauer Tafel: 14 

(- Terrine): 1 

International: 

-Safe the Children: 0 

- Ärzte ohne Grenzen : 0 

[- Jesus für Haiti ( schon mal gespendet)]: 0 

- Weibliche Genitalverstümmelung (Intact): Einstimmig mit 3 Enthaltungen angenommen 

5000 ans K-Team => Je 1/3 an die anderen  

8. Thema  Arbeitsgruppen Einteilung 

- 24h Turnier 

- Faschingsfeier 

- Fragebogen für 50 Jahre OHG 

- MSS Raum Verschönerung 

- Rückmeldung Lesenacht 

9. Thema Projekt Klarsicht 

- Vorstellung und Diskussionsrunde 

 Unterlagen liegen vor 

 

 

 



10. Thema Arbeitsgruppen Besprechung 

Faschingsfeier: 

- Süßigkeiten von der Bühne  

- Modernere Musik 

- Stickig 

- Vortänzer 

- 2 gegen 2 Spiel in der Mitte 

- Unterricht für die nicht an Fasching interessiert sind 

- Einschließen der Wertsachen nicht funktioniert (Zeug sollte wieder erreichbar sein) 

Interviewfragen für 50 Jahre OHG: 

- Vorstellung der Fragen für die ehemaligen OHG-Schüler 

„24 oder 12 Stunden Turnier“ : 24.6.17 

- Nicht nur Werbung in Landau 

- Lehrer Team stellen 

- Nur noch Schüler/Lehrer 

- Wenig Dekoration 

- Termin nicht auf den Landauer Sommer legen  

- Möglich Junge neue Schiedsrichter einbeziehen 

- Essen und Getränke: Steak Würstchen Kucken 

- Bänke Stadionartig Aufbauen 

- Musik von Lukas Kern 

- Banner mit Logo? 

- Banner von der VR Bank(Finanziell)? 

- Lehrer aus anderen Schulen? 

- Namen: 

School´s-Cup: 27 

School soccer-Day: 7 

Enthaltungen: 11 

MSS - Raum  Verschönerung:  

- Kasten, mögliche Idee : Konsole 50 Euro, 150 Fernseher 

- Billardtisch / Tischkicker von Oben 

- Neue Couch 

- Benefizkonzert MSS Raum Verschönerung 

- Küche abreißen ( Projektwoche, Wochenende) 

- Finanzierung  jeder Schüler einen Euro 

 



 

Lesenacht der 5/6: 

- Alle waren Zufrieden  

- Filme waren nicht so der Hit 

- Nervige Schüler 

11. Thema Weibliche Genitalverstümmelung 

- Vortrag von Lena Lackner 

 Unterlagen liegen vor 

- Diskussions-/Fragerunde 

- Generelle Verbreitung des Themas in der Schule und darüber hinaus 

- Problem entsteht durch Spende an das Kiosk  

- Verschiedene Gruppen:  Intact ,Target, Terre de Femme ,UNICEF ,Plan 

 

Antrag auf Schließung der Rednerliste: Mit Mehrheit angenommen 

 

12. Thema Vorstellungen der Arbeit bei der Schulleitung 

-Einführung von Herrn Doll 

-Vorstellung von der stellv. Schulleiterin (Frau Förster) 

- Themen wurden wie oben aufgelistet Vorgestellt und Besprochen mit Großteiliger  Zustimmung der 

Schulleitung 

- MSS Seminararbeit soll für jeden Schülerverpflichtend sein 

- Termine der nächsten SP-Fahrten sollen besprochen werden 

13. Thema Seminararbeit in der MSS 

- Motivation  

- wird durch Verteilung gehemmt 

- Tappert gut ausgeführt möglicher Ansprechpartner 

- Notengebung schwierig (Zitat Felix Kusche : „Als Sekundarnote lächerlich“) 

- Im Deutschunterricht als Thema  

 

 

 

 



14. Thema Hüs nach der Lichtnacht 

- Physik HÜ Burkhardt 

15. Thema Spinde für Motorradhelme 

- Kosten Problem 

- Spinde wie im Schwimmbad 

- Spind for you Kooperation? 

16. Thema Nächste Termine SP-Fahrt 

- Besprechung mit Herrn Gerrits und Frau Kistner 

17. Thema Technische Fortbildung der Lehrer 

- Liegt eher am Stoff? 

- Unterrichtsverlust durch Unfähigkeit 

- Technik wird falsch benutzt und verstellt 

 

Schließung der Debatte einstimmig angenommen 

Abstimmung zur Antragung bei Herrn Doll 

 Mit 3 Enthaltungen Einstimmig angenommen 

18. Thema Stimmungsabfrage SV 2016/17 und SP-Fahrt 

 - Leider zu wenige Vorschläge fürs Hausaufgabenheft 

 - möglicherweise Agenda vor der SP-Fahrt veröffentlichen 

 - SV 2016/17 hat im Schuljahr gut gearbeitet 

 - besser Themen für die SP-Fahrt finden 

 - Vorträge => GUT 

 - andere sportliche Aktivitäten gewünscht 

 

Verabschiedung von Charlotte Riemann & Selena Uzunov 

 

 

 

 

 


